

創立70周年だより 第9号



「つづく つながる
夢を育てる学び舎」

令和4(2022)年2月10日
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人



創立70周年を祝う会について

新型コロナウイルスの感染拡大による学校生活への不安や、欠席者及び欠勤者の増加に伴う教育活動の混乱などを考え、創立70周年記念式典対面実施の中止を決定しました。2月に入り、市内幼稚園、保育園の休園や市内学校での学級閉鎖、感染拡大を防ぐための自宅待機児童、教職員の増加等、日常の学校生活の継続が難しい状況が続いています。

このような厳しい状況が続く中、学校では自宅待機をしている子供たちがオンラインで授業参加をしたり、自宅待機をしている担任の授業を他の教員が担当したりするなど、子供たちと共に「今できること」を工夫し、学校生活の安定と学びの継続に努めています。それを支えてくださっている保護者の皆様ご理解、ご協力、医療機関はもとより関係機関の皆様のご支援に心から感謝申し上げます。

現在、中止決定をした記念式典に代わる集会の計画が進められています。記念式典の式場内に絵や作文を展示し、二小の良さや二小への想いを伝えようと準備をしていた6年生は、その作品の展示会を行う計画を立てています。また、記念式典で披露する動画を作成した学年からは、それ披露する機会を考えたいという意見もあります。更に記念式典でご挨拶をいただくことになっていたご来賓の方も子供たちのためにメッセージを寄せてくださるとのうれしいお話がありました。

そこで、中止決定をした記念式典に代わる「創立70周年を祝う会」を以下のように実施したいと考えています。

1 日時 3月1日(火) 午前8時30分～9時20分

※校内の状況によって日程を変更する場合があります。

2 内容

- 校長先生の話
- お祝いのメッセージ
- 動画紹介 児童が記念式典のために作成した動画を紹介します
- 創立70周年記念誌及び記念品の紹介
- 児童代表の言葉・卒業制作の作品紹介 6年生児童
- 校歌

3 その他

- 体育館に6年生の作品を展示し、集会終了後に学年ごとに作品を見にいきます。
※6年生の保護者の皆様には3月4日(金)に予定している「感謝の会」でご覧いただきます。
- 集会の内容及び体育館に展示した6年生の作品の動画を保護者の皆様に公開します。
※3/3木～3/7月 各クラスの ClassroomにUPします。
- 創立70周年記念誌及び記念品は子供たちに配布し、持ち帰ります。
※記念誌は2/28月に家庭数で配布します。
※記念品(ノートとクリアファイル)は祝う会当日3/1火、全校児童に配布します。